

Tumor extraído al Pdte. Reagan era canceroso

Washington, julio 15 (UPI). Los resultados de los análisis de laboratorio mostraron hoy que el tumor extraído al presidente Ronald Reagan el sábado era canceroso y que tiene otros pólipos, no cancerosos, en el intestino, dijeron los médicos del Hospital Naval de Bethesda.

"Hay una posibilidad de que el tumor retorne. Sin embargo, dados todos los hallazgos no volverá", afirmó el doctor Steven Rosenberg en conferencia de prensa en la Casa Blanca.

Agregó que se han encontrado otros pólipos cerca del tumor canceroso, pero no hay indicio de que sean cancerosos.

El doctor Dale Oller, jefe del equipo de cirujanos que operó a Reagan, dijo en la conferencia de prensa que los análisis patológicos del tumor muestran que era canceroso.

Pero Rosenberg sostuvo que "no hay evidencia en

Donald Regan asume papel clave en EU

Washington, julio 15 (UPI) El secretario de la Presidencia, Donald Regan, empezó a jugar hoy un papel clave como un vínculo entre el Presidente Ronald Reagan y su gabinete mientras el mandatario se recupera de la operación en la que se le extripó un tumor

canceroso. Regan, ex-secretario del Tesoro, ha asumido el mando de muchas funciones por virtud de su proximidad con Reagan y al hecho que es la —persona del Asesor de Seguridad Nacional, Robert

—Pasa a la página 35—

este caso de que el cáncer se haya propagado".

"Todos estos hallazgos son optimistas en cuanto el futuro curso de la enfermedad", afirmó. "Hay todas las expectativas de que el problema local ha sido curado".

Una muestra inicial del pólipo de cinco centímetros no mostró evidencia de cáncer, pero los médicos dijeron entonces que los análisis no eran concluyentes.

"Parece" que el cáncer fue removido en la operación, indicaron los cirujanos. "No hay evidencia de que el

—Pasa a la página 52—

Sugieren que el Pdte. Reagan sea llevado a Brasil

Brasilia, Julio 15 (AP). Una caricatura aparecida hoy en un destacado diario carioca sugiere que el enfermo presidente norteamericano Ronald Reagan sea trasladado al hospital brasileño donde fue operado el difunto presidente electo Tancredo Neves.

Desde que el presidente norteamericano fue hospitalizado la semana pasada para ser operado, los brasileños compararon su enfermedad con la de Neves. El veterano político brasileño fue hospitalizado el 14 de Marzo, horas antes de juramentar su cargo y pasar a ser el primer presidente civil en 24 años. Murió seis semanas después tras siete operaciones abdominales.

—Pasa a la página 35—



AP, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DONALD REGAN, Bethesda, Julio 15 (AP). El Secretario de la Presidencia Donald Regan, llega hoy al hospital naval, para enterarse de la salud del presidente Reagan, que fue sometido a una operación el viernes y otra el sábado.

PRI obtiene 208 de los 300 escaños de Cámara México

México, Julio 15. (AP). El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de gobierno ha obtenido 208 escaños de los 300 que integran la Cámara de Diputados, de acuerdo con los primeros resultados oficiales de las elecciones efectuadas el 7 de Julio para una nueva legislatura.

Hasta la madrugada

—Pasa a la página 35—



Reuters, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

OPERACION REAGAN. Washington, Julio 15 (Reuters). El capitán Dale Oller, derecha y el Dr. Steven Rosenberg dan a conocer a la prensa detalles sobre la operación a Reagan. Ellos forman parte del equipo de especialistas que intervino al mandatario.

Honduras envía a ONU protesta contra los nicas

Naciones Unidas, Julio 15 (AP). El gobierno hondureño dirigido al secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, copia de una "enérgica protesta" que formuló a la cancellería nicaraguense por lo que calificó de "nueva e injustificada agresión" contra

su territorio. Advirtió que esa política del régimen sandinista "conlleva numerosos riesgos para la región" y señaló que Honduras no está dispuesta "a seguir tolerando indefinidamente las

—Pasa a la página 35—

Breves Internacionales

Shultz encabezará delegación a México

Washington, Julio 15 (UPI). El Secretario de Estado Norteamericano George Shultz visitará México en 25 y 26 de julio para encabezar una delegación ante la reunión de la Comisión Binacional Estados Unidos-México, anunció hoy el Departamento de Estado.

Alfonsín y Sanguinetti juntos a Perú

Buenos Aires, Julio 15 (AP). El presidente Raúl Alfonsín y su colega uruguayo Julio Sanguinetti viajarán juntos en el avión presidencial a Argentina, al

—Pasa a la página 35—

Préstamos de 90 millones aprueba FMI a Panamá

Washington, Julio 15 (UPI). El Fondo Monetario Internacional aprobó hoy un préstamo contingente por 90 millones de dólares para el gobierno de Panamá, en apoyo a su programa económico y el alivio de su balanza de pagos, anunció la institución.

El crédito "stand by"

por 90 millones de derechos especiales de giro —equivalente a un monto igual en dólares— será desembolsado en los próximos 21 meses en apoyo al programa económico del gobierno panameño para los años 1985 y 1986.

El plan busca robustecer

—Pasa a la página 52—

Especialistas discuten apertura de cajas negras

Nueva Delhi, Julio 15 (AP). Cinco especialistas norteamericanos y canadienses discutieron con funcionarios aeronáuticos indios la forma de abrir las "cajas negras" y analizar las cintas con los pormenores técnicos del vuelo y la voz de un avión sintetizado de Air India, dijeron

las autoridades. Las "cajas negras", que en realidad son de color naranja con franjas reflectoras, fueron extraídas a 2,040 metros de profundidad frente a las costas de Irlanda por un minisubmarino teledirigido, serán

—Pasa a la página 35—

34 niños heridos al estrellarse un autobús, Caracas

Caracas, Julio 15 (UPI). Cuarenta personas, entre ellos 34 niños, resultaron heridas cuando el conductor del autobús en que viajaban perdió el control del vehículo y éste se estrelló contra una casa, situada a un lado de la vía que conduce hacia el litoral caraqueño.

Los niños, brigadistas de la Policía Metropolitana, viajaban hacia una playa cercana para realizar una excursión de verano.

El accidente se produjo cuando al vehículo le falló el sistema de frenos y el conductor trató de llevar el autobús hacia un lado de la vía.

El vehículo se estrelló contra una residencia humilde, la que quedó totalmente destruida.

En el accidente resultaron heridos 34 niños, dos conductores y cuatro personas que habitaban en la vivienda destruida.



AP, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ASAMBLEA BOICOTEADA. Seúl, Corea del Sur, Julio 15 (AP). Aspecto de la Asamblea Nacional Surcoreana, que inició hoy una sesión especial, boicoteada por el Partido de Justicia Democrática, en el gobierno.

La democracia de Panamá en peligro

Washington, julio 15 (UPI). El presidente panameño Nicolás Ardito Barletta dijo que la democracia en su país pasa por momentos difíciles y advirtió que de no recibir ayuda de Estados Unidos "regresaremos a una dictadura militar".

En declaraciones al "Washington Post", publicadas hoy, Ardito Barletta dijo que "la oportunidad para la democracia ha llegado en un momento económico muy difícil y a menos que Estados Unidos nos ayude, regresaremos a una dictadura militar".

El gobierno de Ardito Barletta de apenas 9 meses enfrenta serios problemas ante la deuda externa y el espectro del probable retorno a un régimen militar, según el diario.

El presidente panameño dijo que "lo más importante para fortalecer el proceso democrático es demostrar que podemos hacer algo para solucionar nuestros problemas económicos".

Por su parte, el periódico puntualizó que la lucha de Ardito Barletta, quien es el primer presidente elegido en Panamá

—Pasa a la página 52—



AP, Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURACION DE CONFERENCIA. Nairobi, Kenia, Julio 15 (AP). Lista general del estrado presidencial de la Conferencia de las Naciones de las

Naciones de la "Década de las Mujeres", que se inició hoy en el Centro Internacional de Conferencias Kenyatta, en Nairobi.